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Via Classense, 29 
48124 Classe - Ravenna 
 

Verbale nr. 24     del 17/02/2022                          Riunione Comitato Cittadino del 17/02/2022  orario 

20.30 
 

Presenti: Puglisi Antonio, Zoffoli Diego, Emanuelli Secondo, Novelli Giudo, Ercolani Egisto, Gualtieri 

Riccardo, Bagnara Attilio, Fucchi Claudio, Rossi Mauro, Tognacci Silvia, Ricci Loredana, Giulianelli 

Giacomino. 

Assenti Giustificati: Serra Miriam, Spazzoli Franco, Siciliano Simona, Sciancalepore Antonietta, 

Ricci Petitoni Sergio, Briccolani Maria.  

Assenti Ingiustificati: // 

Inizio lavori ore 20,45 

Per questa riunione, vista l'assenza della Sig.ra Sciancalepore Antonietta, assume la funzione di 

segretario verbalizzante la Sig.ra Tognacci Silvia. 

Ordine Del Giorno" 

 
1. Approvazione del verbale della riunione del 17 DICEMBRE 2021; 

 

2. Aggiornamento relativo alle Comunicazioni verbali ricevute da parte dell’Amministrazione 

comunale in merito al nuovo accordo di compartecipazione per la  realizzazione del 

progetto di conservazione del decoro  delle aree verdi pubbliche della frazione di Classe per 

l’anno 2022.  

 

3. Programmazione degli eventi che si prevede organizzare per l’anno 2022. 

 

4. Varie ed eventuali 

 

1.   Approvazione del verbale della riunione del 17 dicembre 2021. 

Il verbale della riunione precedente viene approvato all'unanimità (h. 20,48). 

2. Aggiornamento relativo alle Comunicazioni verbali ricevute da parte dell’Amministrazione 

comunale in merito al nuovo accordo di compartecipazione per la realizzazione del progetto di 

conservazione del decoro  delle aree verdi pubbliche della frazione di Classe per l’anno 2022.  

Puglisi informa l'Assemblea che ad oggi l'Amministrazione non ha inviato nessuna comunicazione 

ufficiale in merito all'importo per la compartecipazione alla realizzazione del progetto di 

conservazione del decoro delle aree verdi pubbliche per l'anno 2022.  
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Il Presidente riferisce che da suoi colloqui informali con l'Ufficio Territoriale l'importo stimato per il 

2022 dovrebbe essere inferiore rispetto a quello erogato nell'anno passato, in quanto il Comune 

dispone di minori entrate per il 2022.  

Puglisi invita i Consiglieri, qualora interessati, a partecipare all'approvazione del bilancio di 

previsione del Comune; bilancio che verrà presentato ai consigli territoriali di Ravenna e del Mare 

il prossimo 23 febbraio.  

Il Consigliere Mario Rossi suggerisce, qualora l'importo erogato per il 2022 sia effettivamente 

minore di prendere contatti con il Comune, per verificare l'eventuale possibilità di trovare un 

accordo migliorativo.  

Il suddetto argomento verrà poi discusso in una prossima riunione.  

3. Programmazione degli eventi che si prevede organizzare per l’anno 2022. 

Puglisi ricorda ai Consiglieri che nella seduta del 16 novembre u.s. erano state deliberate le 
iniziative per l’anno 2022  per le quali si richiedeva il patrocinio del Comune di Ravenna. 
L’amministrazione Comunale, con la sottoscrizione di apposito accordo, ha dato parere favorevole.  

Dopo un breve dibattito l'Assemblea decide all'unanimità di:  

a)  fissare per domenica 27 febbraio p.v la " Festa di Carnevale" che si terrà presso l'ex Ufficio 
Informazioni e Parco della Curia.  Per l’organizzazione e svolgimento dell’evento Sarà coinvolta 
anche   “l'Associazione dei Genitori".  

b) rinviare la "Festa di Primavera" al prossimo anno a causa dell'emergenza sanitaria; 

c)  organizzare la "Sagra di Sant'Apollinare";  

d) rinviare alle prossime sedute del Comitato le decisioni in merito allo svolgimento degli altri 
eventi oggetto dell'accordo. 

Per quanto riguarda l’organizzazione della "Sagra di Sant'Apollinare" si apre un dibattito fra i 
presenti, a seguito del quale   a   maggioranza (astenuti nr. 2 Consiglieri: Secondo Emanuelli ed 
Attilio Bagnara) si decide di:  

1. stabilire un budget indicativo di Euro 15.000,00 (Euro Quindicimila/00) per l'acquisto, modifica  
e assemblaggio di un container (nuovo oppure usato) da riadattare a cucina mobile ;  

2. dare mandato ai Consiglieri Mario Rossi, Claudio Fucchi, Egisto Ercolani, Riccardo Gualtieri e 
Emanuelli Secondo di verificare dove è possibile acquistare il container (nuovo oppure usato) e 
procedere con i lavori necessari alle modifiche.  

 

4. Varie ed eventuali.  

All'unanimità l'Assemblea decide quanto segue:  

1. di accogliere la richiesta delle famiglie di Via Romea Vecchia di installare un tavolo da Pic-Nic  
(assemblato da parte del Comitato) nell'area verde di Via Liburna; 

2.  di apporre una targhetta commemorativa, su uno dei tavolini da Pic-Nic già installati presso le 



aree verdi di Via Morgagni e Via Classense,  in memoria di Giulianelli Egidio; 

3. di non devolvere in beneficenza gli eventuali proventi/utili  acquisiti  dalle future  “Festa di San 
Martino” che verranno organizzate . 

4. di accogliere la richiesta dell’Associazione A.I.A.S. (Associazione Italiana Amatori Piante 
Succulente) di partecipare al prossimo evento organizzato dal Comitato Cittadino.  

Infine, Puglisi riferisce che nella giornata del 16 febbraio u.s. insieme a Secondo Emanuelli si è 
recato a Cento presso la sede della ditta Project Design Garden per visionare le fioriere di prossima 
installazione. I Consiglieri prendono visione del preventivo della ditta leggermente incrementato 
rispetto al precedente pervenuto nel mese di aprile 2021 . 

 

Non essendoci ulteriori interventi, la riunione si dichiara chiusa (h. 22.34).  

 

    X La Segreteria        Il Presidente 

    (Silvia Tognacci)                   (Antonio Puglisi)  

 

 

 

  

 


